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[Präsentation]

Buch und Kunst – Weißensee bei der Leipziger Messe

Eine Auswahl an Büchern und Buchprojekten aus mehreren Fachgebieten der weißensee 
kunsthochschule berlin wird auf der Leipziger Buchmesse (21. bis 25. März 2019) präsentiert: 
Bücher von Studierenden und Absolvent_ innen aller Fachgebiete, Unikate, Künstlerbücher, gedruckte, 
digitale, bereits veröffentliche und solche Bücher, die noch einen Verlag suchen. Der Messestand 
in Halle 3 (G 402) wurde von Studierenden aus dem 2. Studienjahr des Fachgebiets Visuelle 
Kommunikation gestaltet. Das Gestaltungskonzept: Sprache wird zu einem lebendigen Gebilde aus 
Deutungsgeflechten, sich in alle Dimensionen erstreckend. Die Gestaltungsgruppe unter Betreuung 
von Lena Roob (Lehrbeauftragte) besteht aus: Mudar Al-Khufash, Beatrice Davies, Angelina Eckert, 
Ipek Erdöl, Ezequiel Hyon, Deniz Ilhan, Birgit Kunz, Paul Kutzner, Nora Ludolph, Christine Meyer, Anita 
Nguyen, Paul Schell, Samuel Smelty, Christian Sommer, Marie Spannaus, Anneliese Wabnitz, Alina 
Warnecke, Judith Weber, Lorenz Willkomm. Gewinnerkonzept von Paul Schell und Judith Weber. 

         Link: http://www.leipziger-buchmesse.de/

 
 
 
Art and Book – Weißensee at the Leipzig Fair
A selection of books and book projects from various departments of weißensee academy of art berlin 
will be presented at the Leipzig Book Fair (March 21–25, 2019): books by students and graduates 
from all departments, unique copies, artist books, printed, digital books, some of them already 
published, others still looking for a publisher. The fair booth in hall 3 (G 402) was designed by 
second-year students in the department of visual communications. The concept of design: Language 
becomes a living entity built from a network of interpretations; it stretches into every dimension. 
Participants of the design group, supervised by the visiting lecturer Lena Roob, are Mudar Al-Khufash, 
Beatrice Davies, Angelina Eckert, Ipek Erdöl, Ezequiel Hyon, Deniz Ilhan, Birgit Kunz, Paul Kutzner, 
Nora Ludolph, Christine Meyer, Anita Nguyen, Paul Schell, Samuel Smelty, Christian Sommer, Marie 
Spannaus, Anneliese Wabnitz, Alina Warnecke, Judith Weber, Lorenz Willkomm. Winning project by 
Paul Schell and Judith Weber.
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